



# DJ RIM

Agé de 21 ans, DJ Rim baigne depuis son plus jeune âge dans la musique. Passionné par tous types de style, il débute sa carrière par le Hip Hop. Du «MIX» en soirée à la création de compilation "The Greatest Hitz", Rim se fait rapidement connaître sur Genève.

En 2007, la Radio NRJ recrute Dj Rim parmi les meilleurs DJs de la région. Aujourd'hui pour le plus grand plaisir des auditeurs, Dj Rim anime sa propre émission «NRJ In The MIX», qui est aujourd'hui l'émission «MIX» la plus écoutée en Suisse romande.

Un des évènements qui qualifie la carrière de Rim reste son passage remarqué lors des «NRJ Music Tour» à l'Arena de Genève où il a su captiver plus de 8'000 personnes. Succès qui lui a permis d'accéder au titre de résidant des «NRJ Music Tour».

Mixant à la radio et étant amené à jouer pour ces grands événements, Rim a découvert et apprécié d'autres tendances musi-

cales, comme la Pop, la House/Electro ou la Dance Music.

Entre 2005 et 2010, DJ Rim a parcouru plusieurs clubs en Suisse ainsi qu'à l'étranger, que ce soit en France, en Allemagne ou en Belgique.

Lorsqu'il se déplace en club, Rim sait s'adapter au public, de la House à l'Electro en passant par la POP, en restant toujours dans un esprit festif, mélodique, vocal et entraînant pour la majorité. De plus, durant ces années, il a eu l'occasion de mixer aux côtés de nombreuses stars telles que Akon, Brick&Lace, Big Ali, Kat Deluna, mais aussi Yves Larock, Alesha Dixon pour ne citer qu'eux. Son penchant pour la House Music s'est développé jusqu'à l'amener à la production.